

Information Ihrer kommunalen Energieversorger:



Versprochen ist versprochen!

Wir senken die Preise.

Als kommunale Energieversorger hat uns in den vergangenen Monaten vor allem eines geint: Wir standen unseren Kundinnen und Kunden auch in außergewöhnlichen Zeiten zuverlässig mit Rat und Tat zur Seite. Jetzt ist der Zeitpunkt gekommen, ein wichtiges Versprechen einzulösen.



„Wir lassen unsere Kundinnen und Kunden nicht im Stich und halten unsere Versprechen, die wir bereits vor der Krise gegeben haben.“

Björn Sommerburg, Geschäftsführer der Stadtwerke Lehrte GmbH

Preissenkungen zu Beginn des neuen Jahres

Alle fünf unterzeichnenden Energieversorger verfolgen unterschiedliche Preis- und Wettbewerbsstrategien, dennoch betonen sie gemeinsam: „Versprochen ist versprochen!“ Nach den leider notwendigen Preissteigerungen zu Beginn dieses Jahres werden die Preise in den jeweiligen Unternehmen nun wieder sinken, um die Kundinnen und Kunden finanziell zu entlasten. Möglich wird dies durch die Entwicklung der Erdgaspreise am Großmarkt, die nach den Preisspitzen 2022 seit Beginn des Jahres wieder gesunken sind. Als regionale Energieversorger stehen wir für die sichere Versorgung unserer jeweiligen Kommunen mit Strom und Erdgas ein. Wir waren vor der Energiekrise für unsere Kundinnen und Kunden da, währenddessen und werden selbstverständlich auch in Zukunft an ihrer Seite sein. „Wir lassen unsere Kundinnen und Kunden nicht im Stich und halten unsere Versprechen, die wir bereits vor der Krise gegeben haben. Dazu zählen auch gerechte Preise“, betont Björn Sommerburg, Geschäftsführer der Stadtwerke Lehrte GmbH.



„Die sichere Versorgung unserer Kundinnen und Kunden steht für uns an erster Stelle.“

Dr. Marcel Haak, Geschäftsführer der Energiewerke Isernhagen GmbH

Versorgungssicherheit an erster Stelle

„Da für uns die sichere Versorgung unserer Kundinnen und Kunden stets an erster Stelle steht, verfolgen wir eine eher konservative Beschaffungsstrategie. Das bedeutet, dass wir die benötigte Energie einige Zeit im Voraus einkaufen. Zu dem Zeitpunkt, als wir das Erdgas und den Strom für dieses Jahr einkaufen mussten, lagen die Preise auf dem Großmarkt leider noch deutlich höher als heute. Deshalb können wir erst jetzt die Preise wieder senken“, erklärt Dr. Marcel Haak, Geschäftsführer der Energiewerke Isernhagen GmbH. Es war und ist uns wichtig, mit Ihnen auf Augenhöhe zu kommunizieren, Ihre Sorgen sowie Bedürfnisse ernst zu nehmen und mit Ihnen gemeinsam Problemlösungen zu finden, die sowohl Ihnen als auch uns gerecht werden. Auf eines können Sie

sich dabei jederzeit verlassen: Mit uns müssen Sie sich keine Gedanken über Ihre sichere Erdgas- und Stromversorgung machen.



„Wir möchten unserer Rolle als Energieexperten gerecht werden und unser Wissen nicht für uns behalten, sondern weitergeben.“

Natalie Heinrichs, Geschäftsführerin der Energieversorgung Sehnde GmbH und der Stadtwerke Sehnde GmbH

Kompetenter Dienstleister für alle Bürgerinnen und Bürger

Eine unserer wichtigsten Aufgaben als lokale Energieversorger ist unser Beitrag zur kommunalen Daseinsvorsorge. Wir stellen für Sie die Versorgung mit Strom und Erdgas sicher. Darüber hinaus verstehen wir uns als Dienstleister für alle Bürgerinnen und Bürger der Kommunen. „Wir möchten unserer Rolle als Energieexperten gerecht werden und unser Wissen nicht für uns behalten, sondern weitergeben“, sagt Natalie Heinrichs, Geschäftsführerin der Energieversorgung Sehnde GmbH und der Stadtwerke Sehnde GmbH. „Deshalb beraten wir explizit alle Bürgerinnen und Bürger rund um Energiethemen. Ob eine Photovoltaikanlage zur eigenen Stromerzeugung, alternative Heiztechnologien oder eine umfassende Energieberatung – wir helfen Ihnen gern!“ Wir dienen den Kommunen als starker Partner bei der Energiewende und möchten, dass alle von unserer Expertise profitieren.



„Lokale Energieversorger unterstützen neben öffentlichen Veranstaltungen auch zahlreiche Vereine, Schulen und Kitas.“

Shteryo Shterev, Geschäftsführer der Stadtwerke Barsinghausen GmbH

Engagement vor Ort

Wir engagieren uns regional weit über die Energieversorgung hinaus. Um allen Bürgerinnen und Bürgern zahlreiche Freizeitaktivitäten wie Schwimm- und Ballsport, Konzerte oder Stadtfeste zu ermöglichen, sind Sponsoren unerlässlich. „Lokale Energieversorger unterstützen neben öffentlichen Veranstaltungen auch zahlreiche Vereine und vielfältige Bürgerinitiativen, die das gesellschaftliche Leben einer Stadt ausmachen. Aber auch Kitas und Schulen profitieren von unserem Engagement“, erläutert Shteryo Shterev, Geschäftsführer der Stadtwerke Barsinghausen GmbH. Damit das so bleibt, möchten wir dringend davon abraten, sogenannte Haustürgeschäfte abzuschlie-

ßen oder zu Billiganbietern zu wechseln. Die Energiekosten mögen hier zwar auf den ersten Blick geringer sein, allerdings werden die erwirtschafteten Gewinne dieser Anbieter deutschlandweit abgeschöpft und nicht regional reinvestiert. Unsere Einnahmen aus Ihren Energielieferungen fließen dagegen immer wieder in unsere Gemeinde zurück und kommen auf die eine oder andere Art auch den Menschen in der Region zugute.



„Wir möchten unseren Kundinnen und Kunden Planungssicherheit bieten. Dafür sind wir auf transparente Entscheidungen der Politik angewiesen.“

Thomas Breer, Geschäftsführer der Stadtwerke Nienburg/Weser GmbH und der Nienburg Energie GmbH

Forderung an die Politik: transparente und frühzeitige Entscheidungen

Die Preisbremsen für Strom und Erdgas werden bis Ende März 2024 verlängert, das Ende der reduzierten Mehrwertsteuer auf Erdgas und Wärme wird auf Ende Dezember 2023 vorgezogen – oder doch nicht? „Wir möchten unseren Kundinnen und Kunden Planungssicherheit bieten und diese auch selbst haben“, fordert Thomas Breer, Geschäftsführer der Stadtwerke Nienburg/Weser GmbH und der Nienburg Energie GmbH. „Dafür sind wir auf transparente und rechtzeitige Entscheidungen der Politik angewiesen, zum Beispiel bei den Energiepreisbremsen und der Mehrwertsteuer auf Erdgas.“ Abschließende Entscheidungen zu diesen zwei wichtigen Themen stehen Stand heute leider nach wie vor aus. So oder so werden wir Energieversorger erneut alles in unserer Macht stehende tun, um die Regelungen schnellstmöglich umzusetzen und mögliche Änderungen an Sie zu kommunizieren. Hierfür bitten wir schon einmal vorsorglich um Geduld und Verständnis.

Weitere Informationen

Auf unseren Firmenwebsites stellen wir regelmäßig und zeitnah aktuelle Informationen zur Situation auf dem Energiemarkt sowie Hinweise zu unseren Produkten und Preisen zur Verfügung.

- stadtwerke-barsinghausen.de
- energieversorgung-sehnde.de
- ewi-iserhagen.de
- stadtwerke-lehrte.de
- stadtwerke-nienburg.de